
L’ABRUZZO  ECCELLENZA  NELLA  PANIFICAZIONE:  MERCATO  DEL
PANE TRA LE MIGLIORI PANETTERIE D’ITALIA
 

Per il terzo anno consecutivo Gambero Rosso Premia Mercato Del Pane con il
riconoscimento “I Tre Pani”. Conquistato anche il Premio Roma Pane promosso dalla
Camera di Commercio di Roma.
Montesilvano, 16 giugno 2023 – L’Abruzzo si conferma al primo posto tra le regioni in
cui trovare un pane eccellente: Mercato del Pane è una delle migliori panetterie
d’Italia. A dirlo è Gambero Rosso che la inserisce all’interno della Guida Pane &
Panettieri d’Italia 2024 presentata a Roma lo scorso 14 giugno in occasione della
premiazione ufficiale svoltasi a Palazzo delle Esposizioni.
Il riconoscimento, che arriva per il terzo anno consecutivo, rafforza il valore del pane
di filiera, un pane selvaggio, autentico, genuino che dalla terra arriva in città.
Grazie al progetto di filiera i Fornai Esploratori non solo producono il pane, ma
coltivano anche la materia prima, il grano. I terreni di proprietà, a Turrivalignani e
Abbateggio, e le coltivazioni in sinergia con gli agricoltori virtuosi del territorio che non
ricorrono all’uso di trattamenti chimici, permettono la produzione di ben 4 pagnotte
pane, tutte 100% abruzzesi. Sono il Marrucino, proveniente dalle coltivazioni di
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Turrivalignani e dal grano Senatore Cappelli, il Vestino, realizzato con Grano Solina
coltivato a Forca di Penne, il Barbarossa, prodotto con Grano Miscuglio coltivato nei
campi di Loreto Aprutino e l’Integrale 100%, proveniente da Palombaro e realizzato con
farina di Grano Tenero di Bandera.
Nasce così un pane di cui si conosce la provenienza, le modalità di coltivazione e le fasi
di lavorazione del grano. I campi, coltivati nel rispetto dei ritmi della natura permettono
di ottenere un prodotto che è l’espressione del territorio, un pane soggetto ad
evoluzione, il cui sapore è legato ai cicli di sviluppo del grano.
Un pane che ha conquistato anche la giuria del Premio Roma Pane, promosso dalla
Camera di Commercio di Roma con l’obiettivo di valorizzazione il settore
agroalimentare, la quale l’8 giugno scorso ha scelto di conferire un riconoscimento a
due delle nove pagnotte disponibili nei tre punti vendita di Pescara, Montesilvano e San
Silvestro: l’integrale 100% di filiera e il pane avena e noci.
Il segreto dei Fornai Esploratori si nasconde proprio qui, nell’attività di ricerca sul
territorio portata avanti con costanza e determinazione, dalle quale nascono sinergie
con contadini e mugnai virtuosi e prodotti realizzati con materie prime tracciabili e in
gran parte coltivate in Abruzzo.
Maggiori informazioni sono disponibili su:
www.mercatodelpane.it
https://www.facebook.com/mercatodelpanemontesilvano
https://www.instagram.com/mercatodelpane/

X  CONGRESSO  NAZIONALE  UNITEL  IL  NUOVO  REGIME  DEI
CONTRATTI  PUBBLICI  -MISSION  POSSIBLE?  RUOLI  E
RESPONSABILITA’  DEI  TECNICI  PUBBLICI  E  LE  NOVITA’  SUGLI
INCENTIVI
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L’Unione Nazionale Tecnici Enti Locali incontra le istituzioni a Pescara, in

occasione del X congresso nazionale.

Si parlerà del Nuovo Codice dei Contratti Pubblici, recentemente licenziato con il D.Lgs
n. 36 del 31.03.2023, norma che si pone l&#39;ambizioso obiettivo di semplificare e
razionalizzare la materia degli affidamenti pubblici.
Obiettivo possibile? E’ la domanda che si pongono i tecnici che, quotidianamente,
si trovano ad applicare le norme nella realtà quotidiana.
“Abbiamo volutamente atteso un periodo di riflessione sul nuovo dettato normativo per
meglio focalizzare le novità e le eventuali criticità che inevitabilmente si affacciano
all&#39;orizzonte – dichiara il presidente nazionale UNITEL, Arch. Claudio Esposito – con il X
Congresso Nazionale UNITEL, l&#39;Associazione mira ad offrire, a soci e non, un&#39;occasione
di incontro e di formazione gratuita con i massimi esperti del settore per riflettere
sull’attuale panorama della Pubblica Amministrazione, adottando la prospettiva degli atleti:
individuando gli ostacoli, lavorando sui punti di debolezza, studiando una strategia che
permetta di contare sui propri compagni e  trionfare con la propria squadra.”
L’evento si terrà presso la Sala del Consiglio del Comune di Pescara in Piazza Italia 1,
il prossimo Venerdì 16 Giugno 2023 dalle ore 9:00 in poi.
Previsti i saluti istituzionali del Sottosegretario di Stato alla Presidenza del Consiglio dei
Ministri, Alessandro Morelli, e gli interventi del Sindaco di Pescara, Carlo Masci; del
presidente della Regione, Marco Marsilio e del Ministro delle Infrastrutture e Trasporti,
Matteo Salvini.
Seguiranno due tavole rotonde, una nel corso della mattinata, entrambe sulle tematiche
legate al nuovo codice dei contratti, con esperti del settore.
Previsti crediti formativi per ingegneri e geometri.
_________________________
Per maggiori informazioni: https://www.unitel.it/notizie/lavori-pubblici-espropri/x-congresso-
unitel-il-nuovo-regime-dei-contratti-pubblicimission-possibleruoli-eresponsabilita-dei-
tecnici-pubblici-e-le-novita-sugli-incentivi

L’Associazione Valle Peligna Autismo Onlus in visita al Fiabosco,
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“tradizione ed inclusione nel cuore del Parco”

Non solo tradizione, cultura, paesaggio ma anche inclusione per il Fiabosco di Sant’Eufemia a Maiella (Pe) che ha
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ospitato nella sua  Area Faunistica per Creature Fantastiche  circa dieci  ragazzi  e l’equipe del  Centro Diurno per
l’Autismo Adulto di Pratola Peligna (Aq), centro afferente alla ASL1 Abruzzo con Direzione sanitaria del CRRA e gestito
dall’ATI umbra Polis/Nuova Dimensione che ha da sempre promosso attività di inclusione dei propri ospiti, di attività sportiva
e di conoscenza del territorio.

In questo ambito si è svolta, in collaborazione con il progetto “SPORT DI TUTTI INCLUSIONE” e dell’Associazione Valle
Peligna Autismo Onlus, l’attività presso questa area magica grazie al Comune di Sant’Eufemia a Maiella con il sindaco
Francesco Crivelli, onorato di avere ragazzi speciali in visita al Fiabosco e alla Scuola Macondo di Pescara fondata dallo
scrittore abruzzese Peppe Millanta, Direttore artistico del progetto Fiabosco che nel frattempo cresce: i ragazzi hanno
potuto visitare un bosco incantato e conoscere tradizionali fiabe abruzzesi, in una dimensione di pace e di tranquillità che è
stata rigenerante sia per loro che per gli operatori che hanno vissuto un bellissimo momento di condivisione ed hanno
familiarizzato con il territorio del Parco Nazionale della Maiella.

“Il Fiabosco è stato un contesto ideale da far visitare ai nostri ragazzi, poiché la distanza dalla nostra sede non è tanta ed
inoltre ha permesso loro di svolgere delle attività nel nome dell’inclusione con naturalezza; pur avendo vicino gli operatori
anche solo l’ascolto delle storie, e la possibilità di scoprire le loro origini abruzzesi e conoscere un territorio nuovo è stato per
loro un modo per abbracciare una quotidianità, insolita per loro, alla quale sono stati preparati prima di questa uscita” –
spiega la psicologa pescarese, coordinatrice responsabile Silvia Ciaramellano.

Il primo approccio dei ragazzi con il mondo di Fiabosco è stato naturalmente molto timido e diffidente, ma come in tutte le
fiabe  la  magia  ha  coinvolto  anche  loro  e  come  ha  spiegato  la  guida,  la  Dottoressa  Serena  D’Orazio  “c’è  stata  subito
empatia con i  ragazzi,  è stata una giornata bellissima per me e credo di  aver imparato io molto da loro e da tutto
quell’amore che li circondava”.

Secondo quanto riferito dalla psicologa, i cosiddetti ‘comportamenti problema’ (nome tecnico) dei ragazzi sono stati di gran
lunga inferiori durante questa visita rispetto a quelli che si possono manifestare durante una giornata normale all’interno del
centro: “nonostante il loro livello di attenzione sia molto basso, sono stati molto diligenti; sono stati seduti ad ascoltare per
un periodo abbastanza importante, hanno camminato molto attraversando tutto il percorso senza lamentarsi: molti di loro
camminano tanto solitamente, altri però meno. Lo stesso tragitto con il pullman che per molti di loro poteva sembrare
eccessivo è  stato affrontato con tranquillità  e  i  ragazzi  non hanno mostrato nessun comportamento disfunzionale.  Questa
“gita” a Fiabosco per noi è stata davvero un successo”.

“Ringrazio davvero l’equipe per aver scelto Fiabosco, da sindaco – spiega Crivelli, grazie al quale il progetto è possibile –
sono onorato e commosso anche da quanto riportato dagli operatori rispetto al benessere che questa uscita ha regalato ai
nostri turisti speciali; aggiungiamo nuova consapevolezza rispetto a questo progetto in cui io ho creduto sin dall’inizio, fa
bene all’anima. Auguro a questi ragazzi tanti altri momenti di pace nella loro vita e di incontrare persone che li amino come
coloro che li accompagnano ora in questo cammino”.

Per maggiori informazioni, si consiglia di seguire le pagine social @Fiabosco.

 

L’Aquila.  77°  ANNIVERSARIO  DELLA  PROCLAMAZIONE  DELLA
REPUBBLICA  ITALIANA.  Rinnovare  e  rafforzare  l’osmosi  e  la
sinergia  tra  Istituzioni  e  territorio,  Forze  Armate e  cittadinanza
 

 

L’AQUILA 2 GIUGNO – Si è svolta questa mattina presso il Monumento ai Caduti, sito alla Villa Comunale del capoluogo
abruzzese, la cerimonia per il 77° Anniversario della Proclamazione della Repubblica, con la quale si rinnova la fedeltà alla
Costituzione  ed  ai  valori  sui  quali  è  fondata  la  nostra  convivenza  civile.   Inoltre  è  significativo  ricordare  che  la  ricorrenza
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odierna  è  celebrata  nel  75°  anno  della  firma  della  Costituzione  Italiana  promulgata  il  primo  gennaio  1948.  Festeggiare
insieme il compleanno della Repubblica, onorare i simboli della Nazione, esprimere un sentimento di intesa appartenenza e
comunanza patriottica, significa rafforzare le basi e le motivazioni del nostro agire individuale e collettivo, presente e futuro.
Presenti alla cerimonia, il Prefetto di L’Aquila, dott.ssa Cinzia Teresa Torraco, il Comandante Regionale della Guardia di
Finanza, Generale di Divisione Gianluigi D’Alfonso, il Comandante del Comando Militare Esercito “Abruzzo Molise”, Colonnello
Marco Iovinelli, una Compagnia Interforze per la resa degli Onori ai Caduti, le Associazioni Combattentistiche e d’Arma,
autorità  civili,  religiose  e  militari  del  territorio  provinciale.  Dopo  l’effettuazione  dell’Alzabandiera  sulle  note  dell’Inno
Nazionale, eseguito da studenti del Conservatorio “Alfredo Casella” dell’Aquila, il Prefetto di L’Aquila accompagnato dal
Comandante Regionale della Guardia di Finanza hanno reso Onore ai Caduti di tutte le guerre deponendo la Corona di alloro
ai piedi del Monumento.  Il Prefetto ha consegnato 5 copie della Costituzione Italiana ai Cittadini, di cui una agli studenti
dell’Istituto di Istruzione Superiore “Amedeo D’Aosta” di L’Aquila, con la volontà di rafforzare ulteriormente in tutti i presenti,
e in particolare alle nuove generazioni, quei sentimenti di unità, identità e coesione che da sempre caratterizzano la più sana
coscienza di appartenenza alla patria. A seguire sono state consegnate le Medaglie d’Onore ai cittadini italiani deportati e
internati nei lager nazisti e le Onorificenze dell’Ordine al Merito della Repubblica. Questo appuntamento ha rappresentato,
ancora  una  volta,  l’occasione  per  rinnovare  e  rafforzare  l’osmosi  e  la  sinergia  tra  Istituzioni  e  territorio,  Forze  Armate  e
cittadinanza, un importante momento di coesione e di unità, in grado di coinvolgere, con un messaggio fatto di valori, tutte
le componenti del nostro Paese che operano quotidianamente con senso del dovere, lealtà, rispetto, professionalità e
dedizione per il bene della collettività.

A Sulmona le Giornate Evento per il rispetto dell’ambiente

SULMONA – I giovanissimi studenti di cinque classi dell’Istituto Comprensivo Radice – Ovidio di Sulmona saranno i
protagonisti  delle  Giornate  Evento  “Prendiamoci  cura  del  nostro  verde”,  sul  tema della  tutela  ambientale,  che  si
svolgeranno presso il Parco Fluviale Augusto Daolio martedì 6 e mercoledì 7 giugno 2023.

L’iniziativa, condivisa anche dall’amministrazione comunale, si inserisce in “Nuovi spazi per emozionarci”, un progetto
selezionato da “Con i Bambini” nell’ambito del Fondo per il contrasto alla povertà educativa minorile.

L’evento è organizzato dal centro di educazione ambientale AmbeCò con il proposito di invitare studenti e cittadini ad
essere informati e responsabili sul rispetto del bene pubblico, per costruire ogni giorno un mondo meno inquinato e più
salutare.

Dalle  ore  9:00  alle  ore  17:00  i  ragazzi  saranno  impegnati  nella  pulizia  dai  rifiuti  abbandonati  e  in  altre  attività  di
sensibilizzazione alla raccolta differenziata, con l’affiancamento degli educatori ambientali e il coinvolgimento di tutti i

https://www.giulianovanews.it/2023/05/a-sulmona-le-giornate-evento-per-il-rispetto-dellambiente/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/a-sulmona-le-giornate-evento-per-il-rispetto-dellambiente/locandina_nspe_sulmona_6_7_6/


cittadini che vorranno partecipare.

Programma:

ore 09:00 Raduno con le classi, consegna attrezzature e pulitura area

ore 10:30 Deposito dei rifiuti raccolti e analisi merceologica

ore 12:00 Pausa merenda

ore 14:00 Attività esperienziali in aree verdi insieme alla collettività

“Capetièmpe” a Macchemito , ecco come cambia la definizione di
tempo nei secoli fino alle Glorie di Scanno
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Cos’è  il  tempo?  E’  uno  dei  misteri  più  affascinanti  di  sempre,  ed  è
l’argomento  scelto  per  la  puntata  di  Macchemito  dal  titolo
“Capetièmpe”, per la rubrica Rai di Paolo Pacitti con le telecamere
di  Sem Cipriani:  è  in  questa  occasione  che  Peppe  Millanta,
scrittore abruzzese mostra come in passato l’alternarsi del giorno e
della  notte,  e  non  solo,  rispondeva  ad  un  movimento  circolare,
insieme  alla  vita  dell’uomo  che  non  finiva  con  la  morte  ma
continuava in  forma diversa.  
 
Il cerchio era il simbolo del tempo, la cui concezione è cambiata nei
seco l i  a  par t i re  dag l i  ant ich i  g rec i  e  come  sp iega  i l
Professor Carmine Catenacci “ogni cultura misura il tempo secondo
proprie definizioni, per i Greci il Kronos è l’asso di tempo misurabile,
Aion è il principio vitale e successivamente con Platone la vita in
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sè quindi l’eternità. Keiros al contrario designa il momento propizio
da cogliere per la buona riuscita di un’impresa. In una concezione
ciclica del tempo com’è quella dei Greci anche i nostri concetti di
futuribile e persino di scientifico appartengono alla realtà del mito”. 

In Abruzzo è ancora possibile scorgere la concezione del tempo ad
anello  in  alcuni  rituali  come  per  esempio  nel  periodo  del
“Capetièmpe”  ossia  “a  capo  del  tempo”,  periodo  in  cui  tutto  si
conclude e tutto ricomincia: c’era infatti l’idea che il tempo potesse
in qualche modo fermarsi  e quindi  spezzarsi  con il  rischio che il
mondo dei vivi si mischiasse con quello dei morti tra il 31 ottobre e
l’11 novembre, periodo critico in cui la natura appariva stremata con
la crisi dell’autunno ed il venir meno delle ore di luce e per questo
venivano compiuti numerosi riti solari con l’utilizzo di torce e fiaccole
come a voler integrare luce e calore, ed una festa che ricorda questa
antica visione del mondo è quella delle Glorie di Scanno (AQ), un
modo arcaico per  sconfiggere la  notte  e  per  consentire  al  tempo di
ripartire.
 
L’orologio di Fontecchio (AQ), uno dei più antichi d’Italia, racconta
di un mondo ormai scomparso e scandisce il tempo in quattro cicli da
sei ore dal tramonto al tramonto, funzionale al mondo contadino ma
per  saperne  di  più  è  possibile  vedere  l’intera  puntata  dedicata
su  https://www.facebook.com/peppemil lanta/videos/-
133856896364509.

DIREZIONE MARITTIMA DELL’ABRUZZO, DEL MOLISE E DELLE ISOLE
TREMITI: EMANATE LE ORDINANZE BALNEARI 2023
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Guardia Costiera
Con  l’approssimarsi  della  stagione  balneare,  gli  Uffici  Circondariali  Marittimi  ricadenti  nella  giurisdizione  delle  Direzione
Marittima dell’Abruzzo, del Molise e delle Isole Tremiti hanno emanato l’“Ordinanza di Sicurezza Balneare” per la stagione
estiva 2023 che si aggiunge all’ordinanza balneare regionale che disciplina gli aspetti di gestione del demanio marittimo da
un punto di vista turistico.

Il provvedimento regolamenta la balneazione e lo svolgimento in sicurezza delle attività turistico-ricreative in mare e sul
litorale da Martinsicuro (TE) fino a Campomarino (CB), isole Tremiti comprese.

La Guardia Costiera, come di consueto, vigilerà sul rispetto delle norme di sicurezza in mare previste dalla vigente ordinanza
balneare. Particolare attenzione verrà riservata al rispetto della fascia di 5 metri dalla battigia, che dovrà sempre essere
lasciata libera per qualsiasi emergenza.

“Anche per questa estate, dunque – l’impegno della Guardia Costiera mira ad assicurare l’attività di soccorso in favore di
bagnanti, diportisti e subacquei e a intensificare i controlli su tutte le attività svolte in mare, per prevenire condotte illecite,
pericolose per le persone, per il patrimonio ambientale, per l’ecosistema marino e per le risorse ittiche. Si ricorda a tutti che
il  numero  blu  per  le  emergenze  in  Mare  è  il  1530”  –  afferma  il  Direttore  Marittimo,  Capitano  di  Vascello  Fabrizio
GIOVANNONE.

 

Le Ordinanze di Sicurezza Balneare sono consultabili sui siti istituzionali dei Comandi di Pescara, Ortona, Termoli, Giulianova
e Vasto.

Pescara.  Gli  alunni  del  plesso  scolastico  di  Cologna  spiaggia
visitano il  centro  cetacei  e  i  cani  da  salvataggio  in  acqua.
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Pescara, 23 maggio 2023. Gli alunni della 2A e 2B del plesso scolastico di Cologna spiaggia – Roseto 1, non potendo andare
alla gita programmata in una fattoria didattica per il maltempo della scorsa settimana, si sono recati a Pescara per una visita
alla città. Grazie all’interessamento delle mamme e della signora Noemi Pica di Giulianova, hanno visitato il centro cetacei di
Pescara colli dove hanno adottato due tartarughe. La giornata è proseguita al porto turistico, accolti dai volontari della
protezione civile con i loro cani da salvataggio, per vedere come vengono addestrati gli animali in situazioni di emergenza. A
chiusura dell’intensa attività didattica, i bambini del plesso di Cologna, hanno donato l’intera raccolta dei soldi della gita
programmata una settimana fa per le due associazioni di volontariato. Alla giornata era presente l’assessore allo sport della
Città di Pescara, Patrizia Martelli, che nel ringraziare i piccoli per la loro generosità e sostegno a favore degli animali ha
regalato alla scuola il gagliardetto della città adriatica.

L’Orchestra  dell’I.C.  Montorio  Crognaleto  Vincitrice  del  Primo
Premio alla  Terza  Edizione degli  “Anxanum Musix  Awards”.
 
Lanciano, 22 Maggio 2023 – L’Orchestra dell’Istituto Comprensivo Montorio Crognaleto ha raggiunto un incredibile traguardo
vincendo il primo premio alla terza edizione del concorso nazionale “Anxanum Musix Awards”. Questo prestigioso evento
musicale si è tenuto a Lanciano, dal 18 al 21 maggio.

La competizione, riconosciuta come uno dei premi musicali più prestigiosi del panorama nazionale, ha visto la partecipazione
di  talenti  provenienti  da tutta Italia.  Tuttavia,  è stata l’Orchestra dell’I.C.  Montorio Crognaleto a distinguersi  tra tutti,
esibendo una performance davvero straordinaria e accattivante.
“Gli alunni della nostra orchestra hanno dimostrato come il talento possa diventare competenza, grazie all’impegno, alla
passione, alla costanza. I docenti, professionisti di indiscusso valore, hanno saputo trasmettere ai ragazzi l’amore per la
musica, guidandoli con cura ed attenzione. L’istituto comprensivo Montorio Crognaleto, oggi fucina di talenti, è orgoglioso
dei suoi giovani musicisti”, commenta la dirigente scolastica Lostagnaro Marianna.
Complimenti all’Orchestra dell’I.C. Montorio Crognaleto per questo meraviglioso risultato e ai docenti di strumento : Carlo
Michini pianoforte, Giulio Filippetti tromba, Simone Aniballi percussioni, Ernesto Giorgio Cardascia sassofono e direttore
d’orchestra.
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“Burn out” fa bene al cuore, a Spoltore la presentazione con il
Dottor Di Mauro per promuovere la ricerca
 

 

I proventi del libro finanziano borse di studio per giovani ricercatori nel campo delle malattie cardiovascolari

 

La Soms di Spoltore (Pe), con l’Associazione Cinqueborghi ed ASI, Associazioni Sportive Sociali Italiane, grazie alla sensibilità
del Presidente Luigi Spina ospiterà la presentazione del libro “Burn out” (Ianieri Edizioni) del Dottor Michele Di Mauro,
specialista in Cardiologia e Cardiochirurgia; l’appuntamento è previsto per sabato 27 maggio alle ore 18.00. Dialoga con
l’autore la giornalista Alessandra Renzetti.

 

Il libro ha lo scopo di finanziare con i propri introiti la Fondazione “Cuore Domani” Onlus  che si occupa di stanziare borse
di studio per i  giovani ricercatori  nel  campo delle malattie cardiovascolari,  e rappresenta, inoltre,  una denuncia della
gestione despota ed arrogante di alcuni dirigenti, che si nutrono di invidie, di egoismi, di connivenze, e vivono per imporre il
proprio potere; si concentra sul tormento che vive chi pratica questo mestiere, dove le soddisfazioni devono fare i conti con
tanti  sacrifici  e  rinunce,  dove  spesso  amore  e  amicizia  vengono  recisi  con  il  bisturi,  dove  il  fuoco  della  passione  può
soccombere  al  potere,  dando  vita  a  reazioni  inaspettate,  come  quelle  di  un  “burn  out”,  appunto.

 

Come spiega Michele Di Mauro: “Si tratta di un noir ambientato nel mondo della medicina e ci mostra, attraverso una serie di
colpi di scena, le ombre celate sotto il bianco puro di un camice, denunciando la gestione despota ed arrogante di alcuni
dirigenti che si nutrono di connivenze per gestire ed imporre il proprio potere. Il romanzo ci racconta quali possono essere le
reazioni inaspettate che scaturiscono da un ‘burn out'”.

 

Sono passati tre anni da quando Marco Pacifico ha smesso di operare a causa di un “burn out”, rintanandosi nel suo paese
natale. Sta attraversando il lago su una piccola barca di legno e pece, quando il passato torna a fargli visita, un passato che
lui è riuscito con molte difficoltà a seppellire in un vecchio baule, insieme ai suoi camici da chirurgo.

 

Elisa Morsi, una giovane collega con la quale ha avuto una storia d’amore, è stata trovata morta con una boccetta di Xanax
tra le mani durante un turno di guardia notturna in cardiochirurgia. La collega stava attraversando un periodo lavorativo
difficile,  in  una profonda fase di  “burn out”.  Il  commissario  Del Prete,  dopo le  prime indagini,  si  sta  orientando verso un
suicidio. I forti contrasti di Elisa con il primario, alcuni particolari inizialmente trascurati e le rivelazioni del Dottor Paolo
Ricciardi convincono Marco che Elisa sia stata uccisa perché sapeva troppo.

 

E così i due chirurghi si ritroveranno ad indagare con l’aiuto dell’ispettore Galeno, anche lui poco convinto dalla tesi del
suicidio. Gli sviluppi tumultuosi della trama sono avvincenti.

 

La partecipazione è gratuita.
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